
COMUNE DI CARRARA
Decorato di Medaglia d’Oro al Merito Civile

Commissione consiliare 8a - Difesa del Suolo,  Politiche per la Tutela dell’Ambiente,  Protezione
Civile, Sicurezza Urbana e Polizia Municipale 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 05/03/2021 – ore 10:00 terminata alle ore  11:00 

O.D.G.:

1. Progetto raccolta sfalci e potature Carrara centro;

2. Progetto raccolta rifiuti a Carrara centro;

3. Varie ed eventuali.

Sono presenti i Consiglieri: Montesarchio Giovanni, Raffo Daria, Barattini Franco in sostituzione
di Raggi Daniele, Spattini Nives, Benedini Dante, Guerra Tiziana in sostituzione di Serponi Elisa.

Sono assenti i Consiglieri: Barattini Luca e Lapucci Lorenzo.

Sono presenti  inoltre l’Assessore  alle  politiche per la  tutela dell’Ambiente Sarah Scaletti  e  il
presidente del Consiglio Michele Palma.

Presiede:  Giovanni Montesarchio
Svolge le funzioni di Segretario:  Luca Coppo

***********

L’odierna commissione consigliare si svolge presso l’Info-Point di Carrara, posto in  loc.

San Martino, dove dallo scorso mercoledì 3 marzo tutti i residenti di Carrara soggetti al pagamento

TARI sono stati convocati, muniti di documento, per il ritiro delle “eco card” necessarie all’accesso

ai nuovi cassonetti per la raccolta rifiuti a Carrara centro.

Lo scopo della riunione in esterno alla sede comunale è quello di visualizzare le modalità di

distribuzione delle tessere, analizzare il metodo d’informazione e sensibilizzazione utilizzato con gli

utenti, oltre che capire materialmente l’utilizzo e la praticità dei nuovi cassonetti, per l’occasione  lì

posizionati in esposizione.

Alle ore 10:10, accertata la presenza del numero legale, il presidente Montesarchio apre la

riunione e affronta il punto 1 dell’O.D.G. ricordando ai presenti la seduta del 22 febbraio scorso,

effettuata  da  remoto, in  cui  la  società  partecipata  Nausica  spa  aveva illustrato  il  progetto  di

riassetto delle isole ecologiche in Carrara centro finalizzato ad attuare il nuovo sistema di raccolta.

Ricorda  che  tale  progetto  ha  sostanzialmente  seguito  diverse  logiche:  razionalizzare  le  isole

eccessivamente vicine tra loro senza stravolgere le abitudini  dei cittadini,   assicurare al nuovo

mezzo la possibilità di effettuare le movimentazioni in sicurezza e non ridurre il numero degli stalli

per i parcheggi auto: a tal fine il nuovo camion per lo svuotamento dei cassonetti intelligenti ha le
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stesse dimensioni di quello attualmente utilizzato  e non arrecherà dunque nuove problematiche

alla viabilità. 

Conclude passando la parola all’assessore Scaletti per l'illustrazione.

Prende  la  parola  l’assessore  Scaletti,  ricordando  che  la  distribuzione  delle  tessere

proseguirà fino al 16 marzo a cura dal personale di Nausicaa Spa, che darà anche indicazioni e

suggerimenti per l’effettuazione di una corretta raccolta. Spiega che l’utente potrà avere un aiuto

scaricando sul cellulare l’applicazione di Junker che permette di conoscere, inquadrando il codice

a barre di un prodotto, in quale frazione conferirlo. Un ulteriore aiuto lo potrà avere dalla “Guida

alla Raccolta differenziata” che si trova sul sito, alla pagina dedicata all’Igiene Urbana.

Ricorda che il nuovo sistema prevede il conferimento in 5 frazioni: carta, plastica, vetro e

lattine, secco e – per la prima volta in centro – organico. 

Ricorda  che  i  nuovi  cassonetti,  come  anticipato  anche  dal  presidente  Montesarchio,

saranno posizionati più o meno dove erano quelli vecchi, con qualche piccola variazione, indicata

nella mappa che verrà consegnata ai residenti insieme alla tessera. 

Ribadisce che con il nuovo sistema tutti i cassonetti, sia quelli per carta, plastica, vetro e

lattine, organico e secco, sia quelli  per sfalci e potature posizionati a San Martino, si apriranno

soltanto utilizzando la tessera o tramite l’apposita App. 

Aggiunge  inoltre che si potrà effettuare la pesatura delle frazioni che permetterà in futuro di

introdurre  la  tariffazione  puntuale,  per  cui  ognuno  arriverà  a  pagare  il  conferito:  è  quindi

fondamentale differenziare bene e ridurre il  più possibile  la frazione secca.  Non solo,  il  nuovo

sistema,  con  l’aiuto  delle  telecamere,  permetterà  poi  di  individuare  e  quindi  sanzionare  chi

conferisce i rifiuti in modo non conforme. 

L’assessore Scaletti fa presente che, ad oggi, il personale impiegato presso l’Info-Point è

composto da tre ragazze oltre a una coordinatrice, alla quale fa illustrare ai Commissari l’utilizzo

della tessera magnetica e dell’applicazione da telefonino “Junker”. 

Conclude infine illustrando i contenuti della brochure “ECO CARD” in distribuzione presso

l’Info-Point.

Prende la parola il consigliere Barattini Franco chiedendo all'assessore Scaletti se ogni

tessera permetterà l’accesso indifferentemente a qualsiasi cassonetto di Carrara centro. 

Risponde l’assessore  Scaletti  in maniera  affermativa  spiegando  che il  motivo  di  tale

scelta è stato quello di non voler stravolgere completamente le abitudini degli utenti locali.
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Il presidente Montesarchio, accertatosi che in merito al punto 1 dell’O.D.G. non vi siano

più  richieste  d’intervento,  chiude  lo  stesso  e  introduce  il  punto  2  dell’O.D.G ossia  “Progetto

raccolta rifiuti a Carrara centro” e passa la parola all’assessore Scaletti per l’illustrazione.

Prende la parola l’assessore Scaletti, ricordando la seduta consigliare del 12/01/2021 in

cui era stato presentato il progetto di raccolta sfalci a Carrara centro. 

Spiega che il punto di raccolta è individuato nella zona sud del parcheggio di San Martino,

a mare dell’ex Tribunale di Carrara.

Conclude  spiegando  che  si  è  deciso  di  cambiare  la  tipologia  dei  bidoni  da  utilizzare,

passando da bidoni su guide a bidoni liberi, in quanto questi non necessiteranno di lavori edili di

alloggiamento delle guide e dei supporti, sono più economici e daranno la possibilità di acquistare,

con lo  stesso importo stanziato,  più bidoni  da alloggiare in altre due isole  ecologiche,  una da

posizionare presso l'ex ospedale civico e una in località San Francesco.

Il presidente Montesarchio, dopo essersi assicurato che non vi siano ulteriori interventi,

chiude la seduta alle ore 11:00.

Il Segretario verbalizzante

        F.to Luca Coppo                                        Il Presidente della Commissione 8^

               F.to Giovanni Montesarchio
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